

Artikel vom 30.11.2020

Garham 2020

Im neuen Wohngebiet sind alle Parzellen veräußert



2019 wurde das neu ausgewiesene Baugebiet Garhamer Feld II fertiggestellt.

Insgesamt 26 Grundstückseigentümer können sich seither den Traum vom Eigenheim verwirklichen. Seit Fertigstellung herrschen dort rege Bautätigkeiten. Ende 2020 kann man feststellen, dass die dortigen Flächen inzwischen größtenteils bebaut wurden. So können sich künftige Generationen ein Stück Lebensqualität in Garham sichern und neue Ideen für das künftige Dorfleben entstehen. Für die Zukunft legt die Gemeinde den Fokus für neuen Wohnraum auf die Innenraumverdichtung. So soll bestehenden Gebäuden neues Leben eingehaucht und Leerständen entgegengewirkt werden. Neben den typischen Einfamilienhäusern will man sich auch neuen Wohnformen öffnen. Ziel dieser Maßnahmen ist es, die Versorgungswege kurz zu halten, das Leben in den Ortskernen aufzufrischen und bestehendem Gewerbe dadurch neue Anreize zu geben.